



COLEGIO DE INGENIEROS DEL PERÚ

REUNIÓN DE LA COMISIÓN NACIONAL ESTRATÉGICA PARA LA INDUSTRIALIZACIÓN DEL PAÍS CON LA AGENCIA DE PROMOCIÓN DE LA INVERSIÓN PRIVADA - PROINVERSIÓN

Con la finalidad de dar a conocer el diagnóstico situacional y nuevas propuestas para la industrialización del país y de los ingenieros del Perú. El día de hoy, lunes 10 de julio de 2023, se reunieron los representantes de la Comisión Nacional Estratégica para la Industrialización del País, presidida por el Ing. Marco Antonio Cabrera Huamán - Director Secretario Nacional del Colegio de Ingenieros del Perú, con el Lic. Emerson Castro Hidalgo - Director de Portafolio de Proyectos de la Agencia de Promoción de la Inversión Privada - PROINVERSIÓN.

La reunión promovida por el Colegio de Ingenieros del Perú, a través de la Comisión Nacional Estratégica para la Industrialización del País, tuvo a bien realizarse en el despacho del Lic. Emerson Castro Hidalgo - Director de Portafolio de Proyectos de la Agencia de Promoción de la Inversión Privada. Durante la reunión, se desarrollaron cuestiones respecto a la promoción de parques industriales, tecnológicos y ecológicos en nuestro país, así como, las opciones de negociación para la inversión en Parques Industriales en La Libertad.

La presente reunión y entre otras acciones, se continuarán concretando de manera continua con distintos sectores, tantos privados y públicos; con el objetivo de ser un agente de cambio que apueste por el desarrollo del país y ser partícipe de manera independiente o conjunta con otros Colegios Profesionales, en las políticas de desarrollo que emprendan desde el gobierno central o gobiernos regionales y locales.

Cabe destacar que la conformación de la Comisión Nacional Estratégica para la Industrialización del País, tiene como uno de sus objetivos el de colaborar en la elaboración de planes de desarrollo nacional, sectoriales y globales en beneficio del país, buscando impulsar la industrialización de los recursos del país.

